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【本日の例会】 

◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 君が代・奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 佐藤 邦彦 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 小幡 敏美 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓     話    「ファイヤーサイドミーティング」 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

 
【例会予定】 

11月 17日（木）通常例会 12：30～13：30「卓話」 

11月 24日（木）通常例会 12：30～13：30「会員対談」 

12月 1日（木）休  会 

12月 4日（日）森川昭正ガバナーエレクト国際協議会壮行会 

12月 8日（木）通常例会・12月度定例理事会 

11月のお誕生日 

4日 西澤 義彦 会員 

16日 横山 昭一 会員 

23日 千葉 正幸 会員 

おめでとうございます！ 
 

11月のロータリーテーマ 

「ロータリー財団月間」 

「世界インターアクト週間」 

11/5～11/12 

10/20 例会ゲスト報告 

◇入会候補  ㈱菊地電機 代表取締役 菊地 厚志 様 

 （推薦者：横山昭一会員） 

2022.10.20例会報告  

入 会 式 

 饗場 駿 会員の入会式が執り行われました。会員皆様と恒例のグータッチにてお一人ずつへのご挨拶となり

ました。饗場会員末永く宜しくお願い致します。 

  

国際ロータリー第 2520地区 

仙台宮城野ロータリークラブ 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

H P ： http://www.miyaginorc.jp/ 

 
 

【会 場】 

ホテルメトロポリタン仙台 

21階 銀河 12：30～13：30 

【本日の卓話】 

クラブ例会ご招待日 

「ファイヤー・サイド・ミーティング」 

11月のロータリーレート 

1ドル ＝ 148円 

 

饗場 駿 会員 
AIBA電子工房㈱ 

代表取締役 

（IT・情報通信・写真） 

H2.8.13 生まれ 

趣味：パイプオルガン 

mailto:miyaginorc@dune.ocn.ne.jp


10月 20日 ニコニコ BOX 
★澤田 一幸 会員 …先日の宮城野 RCゴルフコンペ、今年のワーストスコアにもかかわらず、ハンデに恵まれ

優勝しました！喜んでニコニコさせて頂きます。 
 

★内藤 茂美 会員 …10月 6日は会社訪問ありがとうございました。 
 

★森川 昭正 会員 …先日は誕生日プレゼントありがとうございました。別件ですが、昨日自宅にガバナージャ

ケットが届きました。身が引き締まる気持ちです。 

 

 

 2022.10.20卓話報告① 

米山月間卓話「ロータリー記念奨学事業について」 

畑中 健作 米山委員長 

米山月間に因み、畑中米山委員長からお話を頂きました。事業の歴史と現在の状況など詳しくお話を頂き、皆様

改めて米山記念奨学会への知識を深めておられました。畑中委員長ありがとうございました。 

   

2022.10.20卓話報告② 

新入会員卓話「私の履歴書」 

饗場 駿 会員 

いまからかれこれ 32年前の 1990年 8月 13日に杜の都仙台に生まれました。 

AIBA電子工房株式会社という屋号で、ものづくりやカメラマンの会社を経営

しております。 

この道に進むきっかけは、小学校１年生の時、父親がラジオキットをプレゼントしてくれて、一緒に作ったのが

始まりです。転機は小学校４年生の時、両親に TVゲーム用のテレビが欲しいとねだったところあえなく却下。そ

こで、誕生日プレゼントを最大限に有効活用し、液晶パネルと基板を調達。その後トライアンドエラーでなんとか

液晶テレビを完成させました。このことがきっかけで「ないものは自分で作ればいい」という確信を得ました。 

小学校 5年生のとき近所でお祭りがあり、そこでミニ SLが走っているのを見つけた私は、製作者である山形県

山形市にあった宮内鍛冶屋の宮内喜一郎さんと仲良くなりました。それから幾日もしないうちに弟子入りし、そ

の後大学 3 年生まで修行しました。そこではナイフを作ったり、包丁を研いだり、SL の部品を作ったりとありと

あらゆることをさせていただきました。小中学生の時は毎日学校が終わると鍛冶屋に行き、暗くなるまでお手伝

い。大学生の時は帰省時に必ずお手伝いに行っておりました。あの経験があったからこそ今があると思っていま

す。中学生になると好きなことが変わり、メイクアップアーティストになりたいと考えるようになりました。ただ

当時は頑固な両親は男が化粧や美容なんてと非難轟々で道具や雑誌も捨てられ諦めざるを得ませんでした。18、

19 歳の時は給与が高いという理由で始めた家電量販店でカメラを売るアルバイトにどっぷりハマり、写真の魅力

やカメラという機械の仕組みに惚れ込み写真漬けの日々を送っていました。中学生の時諦めたメイクへの道もカ

メラマンになればまた勉強できるかもと考えておりました。ちょうど 20歳になった時就活に疲弊している先輩方

を見て「俺には就活は無理だ」と悟り、何も考えずその日のうちに税務署へカメラマンとして起業届けを出しに行

ったのをよく覚えています。その年はちょうど 2011年になったばかりで、当時八戸にいた私は東日本大震災で写

真機材一式を津波で流されました。起業もしてしまっているし何かやらなければと思いながら難を逃れた一台の

ノートパソコンを見つめていた時「そうだ！俺にはものづくりや修理の技術があるじゃないか！」と考え現在に

至ります。 

がむしゃらにものづくりの道を進んできた私ですが、数年前のコロナ禍中で ClubHouse というプラットフォー

ムが流行り出した時に知り合ったカメラマンの方々に支えられ、カメラマンとしてのキャリアを復活させ現在に

至ります。その過程でプロカメラマンのカメラを改造するということもあり、写真もものづくりも仕事にできた

ことを大変誇りに思っています。 

こんな不束者の私ですが、皆様今後ともよろしくお願いいたします。 



 

 

「ポリオ根絶チャリティーイベント」参加報告 

お買い物のお客様で賑やかな 10 月 23 日の日曜日にぶらんど～む一番町で、仙台泉 RC

主催の「ポリオ根絶チャリティーイベント」が開催され、共催の当仙台宮城野 RC からは

5 名参加させて頂きました。クラシックカー・スーパーカー8 台展示をして、募金活動、

風船のプレゼント、ポリオ説明チラシの配布、ポリオ根絶活動のパネルの展示などを実施

しました。 

クラシックカー・スーパーカーの写真を撮られる方が多くいらっしゃって、イベントは

大変盛り上がりました。イベント開催の制限として、車輌の展示は 10：00～15：00 まで

で、その時間以外は車輌をカバーで覆わなければならず、ちょっと残念な表情の方もいら

っしゃいました。                         報告：幹事 小幡敏美 

   

10 月 27 日 親睦夜間例会「お月見会」報告 

27日の親睦夜間例会は、小原会員のご協力により「シーロン」にて開催させて頂きました。 

 今回の夜間例会は前回にも増して、皆さんの笑顔でコロナ禍を吹き飛ばしてしまうほどの、充実した時

間を過ごせたのではないでしょうか。今後もこうしたおいしい料理を頂きながら、親睦を深め、宮城野ロ

ータリーが盛り上がってガバナー年度へ向かう良い機会になればと思います。 

次回はクリスマス家族会です！多くのご参加をお待ちしております。 

 小松会員より仙台駅限定の純米吟醸「仙臺驛政宗」2 本をニコニコ頂きました！ありがとうございまし

た。                                   親睦委員長 佐藤 充 

   

10月 27日 ニコニコ BOX 

★小原 喜公夫 会員 …本日はご利用いただきありがとうございます！ 

 

 
 11 月 3 日 在仙 11RC 親善ゴルフ大会 参加報告 

泉国際ゴルフ倶楽部にて久々の在仙ゴルフ大会が開催されました。 

在仙のロータリアンの方々とゴルフを通じて交流が持てる貴重な機

会でした。楽しくてとても勉強になりました。天気も最高で紅葉もとて

も綺麗でした。 

成績はさておき皆さん充実したゴルフコンペになったようですね。 

◇シニアの部 優勝 小原 喜公夫 会員 

◇団体戦 優勝：仙台南 RC 準優勝：仙台北 RC 第 3 位：仙台青葉 RC 

親睦委員長 佐藤 充 

 



 

11 月 5－6 日 国際ロータリー第 2520 地区「地区大会」参加報告 

11 月 4～6 日の日程で当年度地区大会が盛岡で開催されました。 

4 日は地区大会記念ゴルフ大会が行われ、当クラブは 5 日の役員懇親会と 6 日の地区大会本会議そして地区大

会懇親会に参加しました。本会議へは当クラブより 15 名が参加いたしました。 

地区大会は、ここ数年は通常の開催ができない状態が続いてましたが、今回の地区大会はほぼ通常通りの開催

となりましたので、参加された方は楽しめたのではないでしょうか。 

地区大会本会議では達増拓也岩手県知事、谷藤裕明盛岡市長からの祝辞から始まり、各大会委員会報告等があ

り、そして、森川ガバナーエレクトの素晴らしい挨拶、そして、そして、次期ホストクラブである当クラブの挨拶

の番がきました。 

当クラブ参加者と森川エレクトの 15 名が登壇して、佐藤会長のシナリオ通りに、森川エレクトと横山代表幹事

を交えた佐藤会長の挨拶と全員のパフォーマンスがうまくいき、会場からの大きな拍手と笑いを頂き大成功でし

た。 

プログラム最後の記念演奏会では、ウクライナ生まれのカテリーナ様による民族楽器「バンドゥーラ」の弾き語

りはとても素晴らしく、感動する演奏会でした。 

今回の地区大会は当クラブ会員にいろんなイメージをわかせてくれた素晴らしい大会でした。 

報告：幹 事 小幡 敏美 

  

 

 

 


